

# 3学年だより

No. 5

2021. 4. 30 (金)

白石市立白石中学校

第3学年 学年主任

## 熱く！燃えた！体育祭

4月28日(水)に行われた体育祭。この日のためにキャプテンや実行委員を中心として練習を重ねてきました。各学級の結束力そして一人一人の活躍を目にすることができました。

最後の体育祭で優勝できてとてもよかったです。体育祭の練習では大変なこともたくさんあったけれど、本番では秘めた力を解き放てていたと思います。みんなで円陣を組んで、団結力を高めることができたのではと思います。この調子で飛翔祭も頑張りたいです。

3年1組 N. H さん

最後の体育祭でしたが、団結力が深まった体育祭だと思いました。残念ながら1位にはなれませんが、本当に楽しい体育祭でした。1, 2年生もすごく楽しそうだったのでよかったです。

3年2組 S. S 君

最後の体育祭ということで、昨年以上に楽しもうとしましたが、その通りとてつもなく楽しかったです。勝ち負けではなく、クラス全体で一つのことを頑張ることそのものに満足感を感じました。「One for all. All for one」とはこのことなのかと実感しました。本当に思い出に残る最高の体育祭でした。

3年3組 A. S 君

最後の体育祭をおもいっきり楽しむことができました。練習の時から、みんなで声を掛け合い、団結して取り組み、本番でもみんなで楽しみながら、笑顔で体育祭を行うことができました。やっぱり集団で一つの行事に取り組むことはとても楽しいなと思いました。リレーで4人抜かして1位に慣れた時はすごく気持ちよかったです。

3年4組 S. M さん



編集後記 明日から5連休に入ります。ご家庭でも感染防止・対策をお願いします。